



2学期のまとめの時！

学校の周りの木々もすっかり葉を落とし、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。気温も10度前後の日が多くなり、学校でも暖房を入れるようになりました。今年も残すところわずかとなり、学校では2学期のまとめに力を入れているところです。

ある統計によりますと、子どもが親に言われて嬉しい言葉ベスト3は、①「お帰り」②「がんばったね」③「ありがとう」だそうです。

現在、さまざまな調査で、子どもたちの自己肯定感（自尊感情）の乏しさが指摘されています。本校における学力学習状況調査結果からも、そのことが言えます。

学習面のやる気や意欲を高めたり、人権意識を高揚させたりすることなども、この自尊感情が大きな力になると言われています。子どもたちの健全な成長を図るために、善悪の判断等は厳しく教えるとともに、親が子どもへ愛情を伝えたり、感謝の気持ちを伝えたりすること。ほめて達成感を与えて、自尊感情を育むような親子のかかわりも大切にしていきたいものです。

「怠慢な者は愚痴を語り、努力する者は希望を語る」ということばがあります。1年の節目の時、1年間を振り返るとともに、新たな年の新たな希望を見つけ、その希望を大いに家庭でも、学校でも語ってくれることを期待しています。

今後とも本校教育の推進にご理解とご支援、ご協力をお願いいたします。



子どもたちの言動に目を向けて！

冬休みに入ると、年末年始であわただしくなったり、クリスマスやお正月ムードになり、子どもたちの気分もうきうきしてきます。スーパーや繁華街に用事もないのに出かけたり、夜遅くまで外をうろつくなど事件や犯罪に巻き込まれやすい時期です。今一度お子さんと話をしてご家庭での約束ごとやルールをしっかりと守るよう話してください。そしてお子さんの言動に今一度しっかり目を向けて非行防止の観点から行動を把握して頂きますようお願いいたします。

校医の寺井先生より

図書をご寄贈いただきました！

子どもたちに読書好きになってもらいたいとの願いから、今年も校医の寺井先生よりたくさんのお本を寄贈いただきました。お父様が校医の時代から長年に渡ってのご厚意に感謝申し上げます。



Photo News

フォトニュース

去る11月18日(木)に校内
マラソン大会を行いました。

頑張ったマラソン大会

